
　　　第7回一期一会　アンケートコメント
2006．７．３　実施

順不同で書かれていたコメント要旨を全て記します。

１．今回の話は面白かったですか

　　･　リーさんの人間性が最初から現れていて良かった。
　　・　セナダからタイの最近の元気な経済を感じる事が出来た。
　　・　家庭を持つ女性が世界企業を作り上げた貴重な話は大変参考になりました。
　　・　「らしく」という言葉が印象的でした。
　　・　すごいパワーが感じられよかったです。
　　・　品格、自分らしさが感じられるお話でした。
　　・　とてもとても良かったです。
　　・　素晴らしい人柄、業績に感動致しました。
　　・　タイ経済の発展が人材まで育てているような気がしました。戦後日本の成長期にも同じような現象
　　　　があったようです。
　　・　タイにおけるファッションビジネスという珍しいテーマで面白かった。
　　・　ファッションにはうといですが、人生の話としては興味深いお話が聞けました。
　　・　今回は女性という事、また通常とは違った分野ということで非常に興味深かったです。
　　・　今回の一期一会のお話が、今までの中で一番感動しました。
　　・　チャニタさんの素晴らしいスピーチをお聞きする得がたい機会を与えていただき有難うございました
　　　　彼女は父上から託された期待に応えるべく、常に父上を想い真摯に努力された歩みを淡々とお話
　　　　くださいました。その一語一句に感銘を覚えました。
　　　　彼女の才能に大きく依存することではありますが、ビジネス成功の最大の要因は
　　　　"Start to work as a hobby"にあったと思います。Ｈobbyとして楽しみながら　仕事workにまで
　　　　自然に発展させる事が出来た事、そしてそれを大きく育てる才能を彼女が持っていた事、これが
　　　　ビジネス成功の大きな素地であったと感じました。
　　　　ブランド：　　個性を引き出すもの
　　　　ファッション：あくまでも自分らしくあること　　などを自分のtheory として　identity を失うことなく
　　　　一人の女性として女性らしさを常に発揮し続けた事に感銘しました。
　　　　またビジネスに成功した今も”現在を感謝しながら、謙虚に生きたい”と結んだ事が忘れがたく
　　　　私の心に残っています。

　　・　「自分の買いたくなるものをつくれ」を実証してくれました。

８．進め方について

　　・　万事OKです。
　　・　会の後のカレーライスでの会合も有益だと思われる。
　　・　スムーズに流れていたと思います。
　　・　大変良い進め方でした。
　　・　問題ありません。素晴らしいと思います。

　　・　通訳がとても上手だった。入念な準備を行っていた事と思います。

９．講師についてどう思いますか？

　　・　仕事へのストーリーが自然であり、意志がはっきりしている。努力家でありどの仕事でも目標が
　　　　はっきりしている。多くの仕事をされているが続けていればどれでも成功していると思われる。
　　　　とにかくリーさんの人間性は素晴らしいように思う。
　　・　とても前向きな素晴らしい”態度（人生に対する）を持っていらっしゃると思います。
　　　　プレゼンテーションはあまりうまくないように思えます。（構成・配分）
　　・　すてきな人柄を見てとれ、その人柄が成功のポイントだったように思います。
　　・　講演を聴く機会が滅多にないグローバル企業の経営者の話はとても迫力があり素晴らしいと思う。
　　・　清楚、優雅さを失わず、如何なる環境にもめげず事を処して来られた講師の才能、個性に感心い
　　　　たしました。お国のタイシルクを使ってのデザインは張りがあって、体につかず、より涼しげで
　　　　親近感のある彼女のデザインは成功の一つの理由かと拝見しました。
　　・　大変貴重なお話が聞けて良かったです。
　　・　「愛の力」の話は感銘して涙が出ました。
　　・　とても素敵な女性の生き方を見せていただきました。



　　・　若い方なのにすばらしい才能の持ち主ですね。
　　・　とても魅力的な方だと思います。自分の好きな事を実現しそれを夫婦でされている理想的な人生
　　　　だと思いました。
　　・　才能あふれる女性デザイナーに人生の哲学・夢を語っていただきすばらしいと思いました。
　　・　素敵な人柄そして経営者、デザイナー、妻、母としての役割を全て全うしていらっしゃり尊敬する
　　　　ばかりです。　ありがとうございました。
　　・　人格が表に現れ、非常に好感を持って聞くことが出来ました。
　　　　これからも「愛」を持ってビジネスを進めていってください。
　　・　とても素敵でした。飾らず、力強くとても魅力的でした。
　　・　久々に会う方でとても興味を持って話を聞きました。
　　・　素晴らしい才能の持ち主。頭が非常によくきれる方であるにもかかわらず。一見したところは
　　　　普通の方のように見えます。可愛らしい雰囲気もあり謙虚で非常に人に好まれる天性を持った方
　　　　育ちのよさも伺うことができます。幸せな星の下に生まれた数少ない努力家。スター。
　　　　ご自分のポリシーをしっかり持っていらっしゃる。これからの彼女の活躍が大いに期待されると
　　　　感じます。ありがとうございました。
　　・　普段お目にかかれない講師を呼んでいただき感謝しています。
　　・　きわめて普通の主婦のような彼女のどこにタフでバイタリティーがあり、デザイナーとしての才能が
　　　　隠されているのかと思っております。　それは彼女がわれわれ日本人（昔の）の感性に近いせい
　　　　かも知れません。つまり奥ゆかしくやさしい女性であり芯は強い頼れる人でないかと思いました。
　　　　ビジネスの展開については優秀なスタッフがいて彼女にアドバイスしていると思いました。
　　　　タイの美意識とアジアの美意識がうまく協調したSENADAは現代的なセンスを取り入れた
　　　　ファッションをこれからもリリースして日本でもメジャーになるかもしれません。
　　・　忙しい中よく来て頂いたと思います。
　　・　非常に素朴で気取らない方だと思いました。普段お会いする（ＭＢＡなどをお持ちになっている）
　　　　経営者とは違い、これから必要になってくるスキル及びスタンスを持っている方ではないかと
　　　　思いました。ありがとうございました。
　　・　わずか１時間余のお話でありながらチャニタさんの人柄に打たれました。
　　　　経営者として妻として母親として完璧に役割をこなしています。　決して背伸びせずに、傲慢の
　　　　かけらもなくいつも丁重に対応してくれて、しかも世界的にビジネスを展開しているのは驚異です。
　　・　事業とその哲学を語るとき、よく聞く経営用語は一つも使わない。あらゆる場面、あらゆる人を味方
　　　　にする魅力を持っておられる。才能と努力と暖かい心でノーマル、ナチュラル、ナイーブ、ノーブル
　　　　な人生をあゆんでおられ、これからの展開も楽しみである。

　　・　タイの女性像を垣間見た感じがしました。

10. その他

　　・　チャニタさんの講演は素晴らしいと同時に私にとってはきわめて有意義な内容でした。
　　・　今回の講演は若い主婦の方に聞いて貰いたい内容でした。
　　　　もしビデオを撮っていたらと思いました。
　　・　リーさんから優しい言葉遣いではあるが強いパワーを感じた。
　　　　一人の力ではなく家族、仲間の支えを強調されており感激した。
　　・　ファッションデザイナーの分野は一寸専門的であり、いかにして海外進出に成功していったかを
　　　　話して欲しかった。
　　・　これからも長く続けられますようお願いします。
　　・　冷房が効きすぎていて寒い。
　　・　室温２０度になってました。寒いです。
　　･　通訳の方にもう少し丁寧に抜かさず説明して欲しかった。
　　・　会場ーイスは１時間を越えて耐えられるものではない。
　　　　人数に合わせて会場を調節すべき。
　　　　講師には参加者がどういった層で何を聞きにくるのか、情報を与えるべきだと思います。

選択式設問の集計結果は、グラフにして別資料にまとめました。
以　上


